

Courrier des lecteurs

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Génération plus : bien vivre son âge**

Band (Jahr): - **(2014)**

Heft 58

PDF erstellt am: **26.04.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

Quelle est votre chanson préférée?

Les Couleurs du temps de Guy Béart. C'est la mélodie que je chantais à mon enfant pour l'endormir, idéale en poésie, musicalité et douceur... un rêve de berceuse! Grâce à votre idée, j'ai découvert une foule de chansons préférées et je prends un réel plaisir à les fredonner à nouveau. Désormais, pour créer l'ambiance autour d'une table, je suggère de poser à chacun des convives cette question sympathique: quelle est ta chanson préférée?

Claude Koelliker, Petit-Lancy (GE)



Nous publierons chaque mois le choix d'une chanson par un de nos lecteurs. Indiquez-nous son titre et son auteur, vos coordonnées, ainsi que les raisons de votre choix par courriel – courrier@generations-plus.ch – ou par courrier à l'adresse suivante: Magazine Générations Plus, rue des Fontenailles 16, 1007 Lausanne.

A propos du club lecteurs

Emotion et humour

Je tiens à vous remercier des billets pour la pièce *Journal de ma nouvelle oreille*, que nous avons écoutée avec grand plaisir, émotion et humour.

Liliane Hautle, Lausanne

Une excellente soirée

Un grand merci pour les billets du spectacle *Edith*, nous avons passé une excellente soirée pleine d'émotion.

Josy Vichet, Genève

A propos de *Les Ponts de Venise reliant passé et présent* G+57

Rendons le malvoisie à ...

Monsieur Probst affirme que les Vénitiens ont planté du malvoisie en Valais. Rien n'est plus faux. On nomme malvoisie en Valais le pinot gris qui est un pinot noir ayant subi une mutation de couleur. Les pinots, blanc, gris et noir sont originaires de Bourgogne. Santé!

Charly Barras, Savièse (VS)

A propos de *Le tinnitus, un locataire bruyant* G+56

Un groupe de parole vous attend

A la suite de votre article sur les acouphènes, nous signalons que la Fondation romande des malentendants forom écoute a mis sur pied un groupe de parole acouphènes. Il se décline sous forme de 10 séances de 2 h pendant lesquelles les participants peuvent échanger, discuter, partager leurs ressentis, sous la direction d'une médiatrice. Un nouveau groupe débutera en septembre prochain. Plus d'infos sur www.ecoute.ch ou au 021 614 60 50.

A propos de *Générations Plus*

Un petit bonheur

Je suis abonnée depuis de nombreuses années et chaque parution de votre revue est pour moi un petit bonheur. Ayant lu votre appel «Informez-nous», je me permets de vous raconter mon beau parcours de vie, qui est partiellement dû à la grande gentillesse de mes voisins. Je suis dans ma 94^e année et, grâce à ma bonne santé et à la bénédiction du Ciel, je profite encore des petites joies quotidiennes.

Je reviens à la générosité et à la gentillesse de mes voisins, Sloba et Miro Cirjanic, qui habitent la villa située à côté de la nôtre. En 2005, j'ai dû être hospitalisée pour une opération du col du fémur. Tous les soirs, pendant vingt jours, ils ont apporté le souper chaud à mon mari. Et depuis ce temps-là, Miro s'est occupé de notre jardin, a tondu le gazon et effectué divers travaux. J'ai pu également compter sur eux, en 2009, quand deux opérations successives de la colonne vertébrale m'ont immobilisée. Mon mari étant en maison de retraite depuis le 13 août dernier, c'est encore eux qui m'apportent trois fois par semaine le repas à la maison. Tous deux me donnent de grandes preuves d'affection. Ils disent que nous sommes un peu leurs parents, disparus, eux, malheureusement trop tôt.

Entre autres amis et voisins, Denyse et Roger Favez font depuis sept années nos courses chaque semaine. Nel de Heer m'apporte le courrier tous les matins. Isabelle et François Lerch me font tous les deux jours une petite visite. Il va sans dire que sans ce petit monde si généreux, il ne me serait pas possible de rester seule dans ma maison, car je suis astreinte à me déplacer en permanence avec un tintébin.

A tous ceux que je viens de citer, un grand merci pour le partage de ces précieux instants faits de tendresse qui adoucissent les heures de la vieillesse.

Georgette Favez, Saint-Légier (VD)

Générations Plus et Payot Libraire ont le plaisir d'offrir à

Georgette Favez

**pour son courrier, un bon-cadeau d'une valeur de 50 fr.
à faire valoir dans toutes les librairies Payot et tous les
magasins Nature & Découvertes de Suisse.**

**Ecrivez-nous à Générations Plus, Courrier des lecteurs,
rue des Fontenailles 16, 1007 Lausanne
ou courrier@generations-plus.ch**

